

## Khynel Centro Estética trabaja con amor y cuidado, pues cada cliente es único

03/12/2024



Trabajan con técnicas avanzadas.

Khynel Centro Estética trabaja cada día personalizando sus servicios, pues si algo tienen claro es que las soluciones rápidas o los enfoques estándar no funcionan. Por ello tratan a cada cliente con un plan específico, ya sea para un tratamiento estético, de bienestar o una sesión de relajación: "Todo lo hacemos con amor y cuidado porque entendemos que cada cliente es único", señalan.

Ofrecen una amplia gama de servicios para cuidar la belleza y el bienestar de sus clientes, por ello son un centro de estética integral que abarca desde tratamientos

de cuidado facial y corporal hasta servicios únicos como la eliminación de tatuajes y la colocación de piercings, algo que se está perdiendo en la zona.

En cuanto a estética, trabajan con técnicas avanzadas como la manicura rusa, que es extremadamente precisa y detallada, y el lifting de pestañas o las extensiones de pestañas pelo a pelo, ideales para realzar la mirada de forma natural. También ofrecen tratamientos corporales como la radiofrecuencia, maderoterapia, metaloterapia y vacumterapia, perfectos para moldear el cuerpo, tonificar y mejorar la apariencia de la piel. Y la lista de servicios se

ampliará muy pronto para el beneficio de sus clientes.

Dentro de su oferta destacan tratamientos avanzados como el Dermapen, una técnica revolucionaria que estimula la regeneración de la piel mediante microagujas. Los resultados son increíbles: mejora la textura de la piel, atenúa cicatrices, manchas y líneas de expresión, logrando una apariencia más joven y saludable desde las primeras sesiones. Este tratamiento está transformando la manera en que cuidamos y renovamos la piel, con cambios visibles y duraderos.



El equipo destaca por su profesionalidad.

Lo que distingue a este centro es su "dedicación a la excelencia y el amor con el que trabajamos. Desde el

primer momento en que entras a nuestro centro, te das cuenta de que cada detalle está diseñado pensando en el cliente. Contamos con una zona exclusiva de esterilización, algo que no es común en todos los centros, lo que garantiza que nuestros equipos e instrumentos estén siempre en condiciones óptimas". Además, trabajan sin prisas, porque "cada persona tiene necesidades únicas que requieren tiempo, cuidado y personalización".

Khynel Centro Estética es un espacio cálido, elegante y acogedor que permite que cada cliente se sienta especial desde el momento en que cruza la puerta. Todo, desde la decoración hasta la atención personalizada está pensado para transmitir tranquilidad, exclusividad y cuidado para que vivan una experiencia completa.

Desde este centro desean invitar a la población a descubrir un lugar donde la belleza y el bienestar se tratan con el respeto y la dedicación que merecen. "Si buscas un espacio donde la calidad, la innovación y el amor por los detalles sean el estándar, este es tu lugar. Te garantizamos que, una vez que nos visites, querrás volver para seguir cuidándote con nosotros", concluyen.

Están en la calle Príncipe de Asturias, 12, de Elda.



Se encuentran en la calle Príncipe de Asturias, 12, de Elda.